

Hombre murió tras ser atropellado en acceso sur a Puerto Montt por la Ruta 5

MADRUGADA. Accidente de tránsito ocurrió ayer, a las 04:30 horas, a la altura del puente Alessandri. Carabineros de la Uiat quedaron a cargo de la indagatoria.

Un nuevo atropello fatal en la Ruta 5 se registró la madrugada de este miércoles, en la comuna de Puerto Montt, específicamente en la pista con dirección de sur a norte a la altura del puente Alessandri.

En esa lugar, una camioneta impactó a un hombre, quien tras el golpe habría fallecido de manera inmediata en el lugar.

Por instrucción del Ministerio Público, la Unidad de Investigación de Accidentes en el

Tránsito (Uiat) de Carabineros se encuentra realizando las pericias necesarias para determinar las circunstancias de este lamentable deceso. El teniente Felipe Vásquez, de la Unidad de Investigación de Accidentes en el Tránsito Llanquihue, detalló que el atropello se produjo a las 04:30 horas de esta jornada y que se encuentran indagando "la dinámica y causa basal de este hecho". Agregó que "el equipo investigador se trasladó al lugar del accidente con

la finalidad de realizar las pericias técnicas y científicas para dar cumplimiento a lo requerido por la Fiscalía". Por su parte, el coronel Eduardo Rosales, prefecto de Carabineros, confirmó que el fallecimiento del peatón fue constatado por el Samu y posteriormente el cuerpo fue levantado para realizar la autopsia de rigor en el SML.

Ambos carabineros reiteraron las recomendaciones de conducir a una velocidad razo-

nable y prudente, atentos a las condiciones del tránsito del momento. A los peatones se les pidió transitar por las aceras y efectuar el cruce de las calzadas en los lugares habilitados para ello. Sobre este último punto, Rosales advirtió que "los vehículos circulan en la Ruta 5 con un máximo de velocidad de 120 km/h. El tiempo de reacción es un tramo muy largo entre que el conductor advierte la emergencia y logra detener el vehículo".



EL LUGAR DEL ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN LA RUTA 5 SUR.